

Proyecto "Mano de la mano" fomentará inversiones en la agroindustria



Foto: ACN.

La Habana, 21 mar (RHC) El Foro Empresarial Agroindustrial sobre el proyecto "Mano a la mano", que se desarrolló los días 19 y 20 de este mes, evidenció la evolución del sector agrario cubano a través de las pequeñas inversiones para impulsar grandes negocios.

Con la iniciativa, ideada por el presidente Miguel Díaz-Canel en conjunto con la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, se capacita a diferentes actores sociales en la transformación agrícola y el desarrollo rural sostenible.

Ydael Pérez, ministro de la Agricultura, señaló que la aplicación de los conocimientos impartidos en el foro sobre los diferentes proyectos y estrategias para atraer inversionistas es necesaria en un contexto nacional complejo para la producción de alimentos, por la crisis medioambiental, la migración de los campos a las ciudades que minimiza las fuerzas de trabajo, y el bloqueo recrudescido.

El evento contribuyó a obtener financiamiento para desarrollar los campos, la agricultura, incrementar la producción de alimentos, consolidar la Ley de Soberanía y Seguridad Alimentaria, como objetivo esencial del ministerio, añadió el ministro.

Marcelo Resende, representante de la FAO en Cuba, destacó que el foro tuvo como pilar fundamental atraer nuevas inversiones extranjeras a Cuba mediante sistemas alimentarios, agroforestales, pesqueros, pecuarios y de la producción agrícola, cuyos datos aportará esa agencia de Naciones Unidas a los interesados en financiar con capital extranjero.

Yerania Sánchez, especialista del Centro de inversiones de la FAO, analizó el proyecto y sus resultados en los 76 países en los que se aplica, para evidenciar los beneficios que posee en la búsqueda del incremento de la cantidad, calidad, diversidad y accesibilidad de los alimentos nutritivos que están disponibles en los mercados de alimentos situados en las naciones vinculadas.

La iniciativa "Mano de la mano", cuenta también con el apoyo del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, el Ministerio de la Agricultura, el Grupo Empresarial Agrícola y otras entidades que contribuyen al desarrollo integral de la inversión en los encadenamientos productivos agroalimentarios.

(Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba